

Association LEBED 24 Rue Lamartine 91320 WISSOUS

**Procès-verbal de la réunion du Conseil d'Administration du 29 octobre 2022  
(qui tient lieu d'Assemblée Générale 2022)**

Le 29 octobre à 14 heures, le conseil d'Administration (CA) de l'association LEBED s'est réuni au siège social de l'association 24 Rue Lamartine, 91320 WISSOUS.

Sont Présents :

BERTRAND Thomas  
TIMUTSA Olga

Est soumis à l'ordre du jour :

- Retour sur la préparation des travaux de l'ESAT Jacques Monod d'Antony pour l'exposition à la salle Lasson (Antony) ;
- Résultats préliminaires de l'année en cours.

1. D'octobre 2022 à avril 2023, à l'Atelier de l'ESAT Jacques Monod d'Antony, des artistes handicapés ont préparé leurs œuvres pour l'exposition, inspirées des peintures de mandalas. L'exposition se déroulera à la salle Lasson (Antony) du 13 au 14 mai 2023. Il est prévu de présenter plus d'une cinquantaine d'œuvres. Chaque mercredi, des artistes spéciaux peignent, font des collages, expérimentent différentes techniques, préparent de nouvelles œuvres sur le thème " Incroyable Mandala ".

2. Après une grande exposition à la Maison des arts de la ville d'Antony (avril et mai) sur le travail de l'artiste Emma Reyes, l'Atelier à ESAT a préparé une exposition dans les couloirs de son centre. Les résidents du centre ont eu l'occasion de voir le travail d'artistes spécialisés dans différentes techniques (collage, gravure,...) et dans différentes couleurs (pastel, gouache, encre, feutres). Les participants à l'atelier se sont essayés au dessin en s'inspirant de jeux de société tels que « Canvas », « Mysterium » et « Azul », ce qui a donné lieu à une série de peintures « Jeux ».

Le 27 mai, le président de association Lebed, Thomas Bertrand, était à Menin, en Belgique, où il a assisté à des séminaires internationaux avec des médecins et des parents de personnes atteintes du syndrome de Rett et a participé à une vente aux enchères au profit des associations belge et ukrainienne du syndrome de Rett.

Les 12 et 13 novembre, Thomas Bertrand se rendra à l'assemblée générale de l'Association Française du Syndrome de Rett en tant que membre du conseil d'administration, lors des Journées Nationales du Syndrome de Rett sur le syndrome de Rett à Lille, organisé par l'association française du syndrome de Rett.

Fait à Wissous, le 29 octobre 2022.